

Gigas firma una alianza con el Alto Comisionado para erradicar la pobreza infantil a través de su programa de educación GFS

- ‘Gigas for Schools’ es un programa de formación práctica competitiva para inspirar y acercar al alumnado a las nuevas tecnologías y al emprendimiento
- En su última edición participaron 700 alumnos de entre 15 y 18 años, procedentes de 18 centros educativos y 15 provincias de toda España

Madrid, 15 de marzo de 2023.- El programa ‘Gigas for Schools’, impulsado por Gigas, multinacional especializada en la prestación de servicios convergentes de telecomunicaciones, ciberseguridad y cloud a empresas, ha firmado una alianza con el Alto Comisionado contra la Pobreza Infantil. En virtud de este acuerdo, ambas partes colaborarán para extender acciones de formación y fomento de las vocaciones STEAM dirigidas a niños, niñas y jóvenes, con especial atención a los menores en situación de vulnerabilidad.

Esta colaboración supone un gran reto para ‘Gigas for Schools’, que este año celebrará su sexta edición, ya que trata de crear a través de la formación, nuevas salidas para los niños y jóvenes de hogares bajo el umbral de la pobreza. Su programa de formación práctica competitiva trata de inspirar y acercar al alumnado de entre 15 y 18 años a las nuevas tecnologías y al emprendimiento como opción profesional. A lo largo de estas seis ediciones ya han participado más de 3.000 estudiantes de toda España, que, gracias a este programa, recibieron una formación práctica y guiada en materias como marketing, planificación de negocio, desarrollo de productos, o ventas y estrategia.

Como nuevo integrante de la Alianza País Pobreza Infantil Cero, promovida por el Alto Comisionado contra la Pobreza Infantil, Gigas prevé seguir contribuyendo a formar a alumnos y alumnas en las profesiones del futuro, así como a inspirarles y motivarles a elegir caminos profesionales que les faciliten nuevas oportunidades profesionales o el emprendimiento y la creación de negocios y empresas propias.

“En un contexto donde una amplia mayoría de los puestos de trabajo van a transformarse, y emergerán otras muchas profesiones ligadas a la digitalización, acelerar nuestros esfuerzos por fomentar vocaciones STEAM es más importante que nunca”, declara Diego Cabezudo, Consejero Delegado de Gigas.

“La transformación digital es ya un importante factor de equidad y, por lo tanto, una palanca esencial para abordar la pobreza infantil en nuestro país. Gracias a iniciativas como la que desarrolla Gigas, contribuiremos a que todos los niños y niñas crezcan en una sociedad con igualdad de oportunidades”, afirma Ernesto Gasco Gonzalo, Alto Comisionado para la Lucha contra la Pobreza Infantil.

Sobre Gigas

Gigas es una compañía española, cotizada en BME Growth (GIGA.MAB) y especializada en la prestación de servicios convergentes de telecomunicaciones, ciberseguridad y cloud a empresas. Creada en 2011, Gigas es hoy un grupo que provee servicios a más de 10.000 clientes en todo el mundo, ayudándoles en su transformación digital y ofreciendo "Tranquilidad-as-a-Service" basada en cuatro valores: tecnología avanzada innovadora, seguridad, flexibilidad y cercanía. Cuenta con oficinas en 8 países y 9 datacenters en Europa, EE.UU y Latinoamérica.

Para más información: Comunicación Gigas Bárbara González tlf: 603 578 654 comunicacion@gigas.com